



Annoncé à la finale de la 33^e CAN qui aura lieu demain entre le Sénégal et l’Egypte, le président Macky Sall n’effectuera finalement plus de déplacement pour Yaoundé.

Dans une vidéo publiée sur internet, le chef de l’État sénégalais, nouveau président en exercice de l’Union africaine, évoque les contraintes liées à « une grande responsabilité africaine » pour justifier son absence.

« Mes chers Lions, les contraintes liées à la présidence en exercice de l’Union africaine, une grande responsabilité continentale confiée cette année à notre pays, ne me permettront pas comme je l’aurais bien voulu, d’être avec vous à Yaoundé, à l’occasion de la finale de la Coupe d’Afrique des Nations de football. Mes vous le savez, chers Lions, depuis Addis-Abeba où je me trouve actuellement, je suis de tout cœur avec vous, avec coach Aliou Cissé et avec tout votre encadrement. Pour la deuxième fois consécutive, vous avez répondu présents et de fort belle manière au rendez-vous du football continental, à travers votre brillante performance. À ce rendez-vous de l’excellence, seuls les meilleurs parmi les meilleurs arrivent à ce stade de la compétition. Vous en êtes assurément », a déclaré le Président.